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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0373/2019 )

Eingereicht am 04.02.2019 um 08:58 Uhr.

Brücke am Clevertor

Mit der DS 15-2300/2018 fragten wir in der Sitzung am 22.10.2018 bereits hinsichtlich der 
augenscheinlich mangelhaften Bauausführung der neu errichteten Brücke am Clevertor. Auf 
selbiger bilden sich durch Niederschläge große Pfützen. Der vermutlich für die 
Entwässerung geplante Gulli befindet sich neben den Pfützen. In den letzten Wochen 
sorgten die winterlichen Temperaturen für ein Gefrieren der Pfützen und folglich zu 
erheblicher Glätte. Insbesondere vor dem Hintergrund, dass die BerufsschülerInnen diesen 
Weg benutzen und damit eine hohe Frequentierung einhergeht, ist dieser Zustand 
unhaltbar.

Wir fragen die Verwaltung: 

1) Wie kommt die Verwaltung ihrer Verkehrssicherungspflicht nach?

2) Zu welchen Uhrzeiten wird die Brücke bei winterlichen Witterungsbedingungen gestreut?

3) Wann ist mit einer Beseitigung des augenscheinlichen Baumangels zu rechnen?
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